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会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶                小嶋小嶋小嶋小嶋    修一修一修一修一    君君君君 

    

私をスキーに連れてって！私をスキーに連れてって！私をスキーに連れてって！私をスキーに連れてって！    

 私の子ども達が小学生だった頃、シーズンに三

回ぐらい菅平・湯の丸・エコーバレー等へスキー

に連れて行きました。 

 リフト券を買うと主任さんや所長さんに水臭い

と怒られるので、そのかわりお茶菓子として、そ

の当時ミスタードーナッツなどを各リフトに差し

入れをしましたが、その方が面倒でした。 

 私の腕前は初心者に毛のはえたぐらいで、ゴル

フと同じレベルです。各リフトに挨拶がてらまわ

り、リフトの調子、お客さんの入り具合、あるい

は昔話などを話ながらですので、スキーをはいて

滑るということはあまりありませんでした。 

その当時、スキー場は活況を呈しておりました。

エコーバレーに行った時、所長さんから「ものす

ごく混んでいるので、お客さんのチケットを確認

し、また回数券にハサミを入れてくれ。」と頼まれ、

やり始めましたが、立ちっぱなしですし段々面倒

くさくなり「OK、OK。」で通していたのを一日

券のスキーヤーに本部に通報され大目玉をもらい

ました。 

また、菅平のレストランで昼食中、「何とか厨

房の手伝いを頼む。」と言われ、カレーライスの盛

り付けをしましたが汗が鍋にポタポタと落ちて

「ちょっとまずいな」と思いましたが、「塩梅が丁

度良くなる。熱けりゃお客さんは喜んで食べるか

ら関係ない。それより急げ!!」と叱咤されました

が、後で「助かった。」と感謝され、疲れもすっ飛

んだという記憶があります。 

今はめったにスキー場に行くということもな

くなり、スキー場も低迷していますが、冬のレジ

ャーとしてスキーが一番おもしろいと思っており 

 

ます。 

今は、シニア券・半日券など年齢・時間を考慮

したリフト券もございますので、健康また足腰の

鍛錬のため、スキー場にも足をお運びください。 

 

例例例例    会会会会    日日日日    誌誌誌誌 

 

□司   会 北村 久文君 

□開 会 点 鐘 小嶋 修一会長 

□本日のプログラム 

 

クラブアッセンブリー (委員会報告) 

 

●会員増強委員長 西澤 尚夫 

目標は創立当時の 4 名増の 32 名でしたが、た

だ今 2 名が新入会員になりました。今後も活動を

推進していきます。 

 

●会報・情報委員長 中澤 信敏 

 ロータリーの友の発表を委 

員と協力して出来ました。新 

聞広告の掲載やホームページ 

の更新等の活動も継続してい 

きます。 

 

●出席・ニコニコ BOX 委員長 

 山田 豊(代理：田中栄一) 

 100%出席例会が出来る様、協力をお願いします。 

 

●親睦・会場委員長 宮原 宏一 

親 睦 

 先週の家族例会は、役員はじめ会員の皆様の御

協力により、たくさんの家族の方々の出席を頂き、

ありがとうございました。 
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会 場 

 毎週の例会に出席の際は、着席するまでに一連

の流れがございます。受付で出席札をもらい、次

に自分の出席印を押す(忘れずに!!)。それが済みま

したら、後はニコニコＢＯＸに立ち寄ったり、友

愛のテーブルでお茶を飲んで語らいの時間を持つ

等、開会時間まで楽しくお過ごしください。 

 

●プログラム委員長 北村 久文 

 1 月 2 月は、例会日や曜日の変更がありますの

でご留意ください。 

 

●副会長・クラブ管理委員長 

  寺島  滋 

 出席率が低迷しているので、 

対策に努めたい。 

 

●職業奉仕委員長  

宮下 安仁 

 職場例会を開催致しました。交流クラブの桐生

赤城 R.C.から頂いた月桂樹が大きくなってきて

いますので伐採や真冬に向けての管理をします。 

 

●社会奉仕委員長 

肥田野秀知 

「ダメゼッタイ募金運動」 

の募金を送金しました。 

 

●国際奉仕委員会 

杉山  裕 

 上半期でできなかった米山奨学金への寄付の推

進を、下半期で行いたい。 

 

●ロータリー財団委員長 柄澤  堯 

 奉仕プロジェクト委員会の奉仕活動を、新地区

補助金制度を利用してバックアップしたい。 

 

●ＳＡＡ 斉藤恵理子 

 皆様のご協力で無事故で例会が終了しました。

後半も、さわやかな例会を目指していきたいです。 

 

●副幹事 宮澤 広一 

 副幹事、会計、広報・情報、親睦・会場、ゴル

フ幹事と 5 つも役職を頂き、忙しい上半期でした。

下半期も忙しい様子、お陰様でダイエットできそ

うです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

♪皆様よいおとしをお迎えくださいませ♪ 

 

 

幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告                        水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    君君君君 

 

1. (公財)ロータリー米山記念奨学会ニュース 

より ハイライト米山 153 号 

2. 島田ガバナー事務所より 

・2012-11 寄付金納入明細表 

・ロータリーのニュースレター2012.12 月号 

・ロータリー補助金ニュース 2012 年 12 月、 

補助金アンケート結果連絡あり 

3. ＩＭ・会員セミナー実行委員長より 2 月 

11 日(月)祝日開催 

4. 上田青年会議所より 2013 年新年懇親会の

ご案内   

・年忘れの宴、出席御礼 

5. 上田東急インより 冬季の各お知らせ 

会報恵送 

1. 小さな親切運動より 作文コンクール入賞 

作品の送付 

 

出 席 報 告       久保田正司 君 

 ベース 欠 席 メイク 出 席 率 

本 日 ２８ 7 2 ８２．１４％ 

前々回 ２９ ６ １ ８２．７６％ 

 

ニコニコＢＯＸ       久保田正司 君 

小嶋 修一 急きょ、各委員長様方からの報告を

お願い致します。 

水野 泰雄 本年は本当にありがとうございまし

た～。半年を振り返って～“反省”

です!! 

宮原 宏一 先週家族例会では、皆様の協力を頂

きありがとうございました。 

山﨑 博太 先週は素敵な夜間例会でした。 

(「アリガトさん」孫よりー) 

宮澤 広一 今年最後の例会です。一年間お世話

になりました。来年も宜しくお願い

します。 

笠原 一洋 最終例会。お世話になりました。25

年度もよろしく。 

 

肥田野秀知君 平野 成基君 久保田正司君 

松澤 一志君 中澤 信敏君 西澤 尚夫君 

杉山  裕君 寺島  滋君 横沢  正君 

柄澤  堯君 田中 栄一君 宮下 安仁君 

北村 久文君   

 


